

Veteranen-Vereinigung

Die Veteranen-Vereinigung des SAC Basel hat im vergangenen Jahr ihr 50-jähriges Bestehen gefeiert. Das ist einerseits Grund zum Jubeln und Rückschau zu halten, andererseits aber auch Anlass, sich Gedanken zu machen über Gegenwart und Zukunft dieser Institution. Wir Veteranen und Veteraninnen sind zwar überzeugte Traditionalisten, wissen aber auch durchaus die Zeichen der Zeit zu erkennen und zu deuten.

Das hat das Gremium der Wanderleiter/Wanderleiterinnen bewogen, die Zutrittsbedingungen zur Veteranen-Vereinigung in einem Punkt zu lockern. Erste Voraussetzung bleibt weiterhin das Erreichen des 60. Altersjahres. Auch an einem glaubhaften Bekenntnis zum SAC wollen wir festhalten. Wir haben jedoch die Hürde der Mitgliedschaftsdauer im SAC auf 15 Jahre gesenkt (bisher waren es 25 Jahre).

Wer also Lust verspürt, der Veteranen-Vereinigung beizutreten, ist herzlich eingeladen, sich beim Obmann oder einem der Wanderleiter/ Wanderleiterinnen für eine Gast-Wanderung zu melden. Einzelheiten zu den monatlichen Wanderungen finden sich in den SAC-Bulletins, Informationen allgemeiner Art im Jahresprogramm 2013 (Seiten 24/25) sowie auf unserer Website (Die Sektion – Gruppierungen – Veteranen). Ich freue mich auf zahlreiche Interessenten und Interessentinnen!

Hanspeter Schmid, Obmann